

La ministre des Enseignements secondaires (Minesec), Nalova Lyonga, s'est rendue au Lycée bilingue de Nsam à Yaoundé suite à une altercation violente entre élèves qui a eu lieu la veille. Lors de sa visite, la ministre a annoncé que des mesures seront prises pour lutter contre les violences en milieu scolaire, dans le cadre de la guerre contre l'insécurité à l'école menée par le gouvernement. Elle a rappelé aux élèves les lois pénales qui s'appliquent en cas de violence.

La loi de 1998 sur l'organisation de l'éducation au Cameroun interdit l'usage de la violence sous toutes ses formes. Malgré cela, la violence en milieu scolaire a pris des proportions inquiétantes ces dernières années, ce qui a conduit le gouvernement à organiser un colloque international en décembre 2022 pour trouver des solutions. Des recommandations ont été formulées, notamment l'extension de la vidéosurveillance, la systématisation des fouilles inopinées et la sécurisation des enceintes scolaires.

Nalova Lyonga a également évoqué l'importance du vivre-ensemble dans les établissements scolaires et a insisté sur le renforcement de la collaboration entre les établissements scolaires et les services déconcentrés du ministère de la Promotion de la femme et de la famille, afin de prendre des mesures également au niveau familial pour lutter contre la violence en milieu scolaire.